

Publicación: **Biografía: “Petra Cuevas, una luchadora”**.—En *AmecoPress. Información para la igualdad*, 6 de mayo de 2014.



Murió el pasado mes de febrero a los 105 años

Biografía: “Petra Cuevas, una luchadora”

“Si luchas puedes perder. Si no luchas estás perdida”

Martes 6 de mayo de 2014, por Redacción Castilla-La Mancha



Toledo, 05 may. 14. AmecoPress.- El pasado jueves se presentó en Orgaz la biografía de Petra Cuevas, una mujer nacida en esta localidad toledana en 1908 que se destacó como sindicalista en los tiempos de la II República y que fue una mujer muy comprometida socialmente. Murió el pasado mes de febrero cuando contaba 105 años de edad.



Trabajó como bordadora en Madrid, a donde llegó a los 11 años de edad acompañando a su familia, y fue secretaria del Sindicato de la Aguja, desde el que durante la Guerra Civil desarrolló una importante actividad promoviendo y coordinando talleres de costura para las tropas republicanas.

Fue miembro de la dirección del Partido Comunista de Madrid durante la contienda y participó activamente en la resistencia antifascista tras el triunfo de la sublevación, hasta que fue detenida y encarcelada, siendo sometida a varios consejos de guerra. Sufrió crueles torturas durante su detención y perdió una hija a la que dio a luz estando encarcelada.

El libro "Petra Cuevas, una luchadora", escrito por Jesús Gómez, que tiene una completa información sobre la historia de Orgaz en su web www.villadeorgaz.es, pretende contribuir al recuerdo de Petra Cuevas, facilitando información sobre las facetas más destacadas de su vida pública: su perfil profesional de bordadora, su labor como sindicalista y militante republicana, y su paso por las cárceles de Franco.



Los testimonios orales y escritos de Petra sobre la vida que le tocó vivir, junto a los reconocimientos y homenajes que en democracia ha recibido, pueden ayudar a conocer y entender algo de lo que ha sido la vida de una luchadora, que repetía con convicción: "Si luchas puedes perder. Si no luchas estás perdida". (<http://www.villadeorgaz.es/orgaz-personajes-cuevas.html>).

La presentación de este libro se convirtió en un acto de homenaje a Petra Cuevas, en el que participaron, además del autor, el hermano pequeño de Petra, Esteban Cuevas, y el historiador Fernando Hernández Holgado. Han asistido más de un centenar de personas entre las que se encontraban, además de vecinos de Orgaz, numerosos sindicalistas y miembros de asociaciones de la Memoria Histórica.

Foto: 1. Mesa de Presentación del acto. 2. Petra Cuevas en 1983 en las puertas de Las Salesas mientras se juzgaba a 11 mujeres por abortar.

Disponible en: <http://www.amecopress.net/spip.php?article11022>